

02.12.2019

VOGTLAND=ANZEIGER[VOGTLAND](#) [VERANSTALTUNGEN](#) [TV-PROGRAMM](#) [GEWINNSPIELE](#) [ABO & SERVICE](#) [E-PAPER](#)[🏠](#) > [Vogtland](#) > Die "Grenzen" der Kunst

Die "Grenzen" der Kunst



Foto: Cornelia Henze

Der Countdown läuft für die neue Ausstellung des Kunstvereins Plauen-Vogtland in der Plauener Malzhaus-Galerie. Ab 1. Dezember sind dort 100 Werke von rund 70 Künstlern zu sehen, die ihre Arbeiten zum gesetzten Thema "Grenzen" eingereicht haben. Dabei ist die Vielfalt der Dinge, die Menschen in ihrer Freiheit und zur Entfaltung der Persönlichkeit einengt, groß. Ein Blickfang sind die überlebensgroßen Figuren der Plauener Künstlerin Ines j. [plauen](#), die sich mit den "Inneren Grenzen" und "Einengung" - so die Titel ihrer Mischtechniken (Foto) auseinandergesetzt hat. Andere beschäftigen sich mit den ehemals deutsch-deutschen Grenzen. Im Jubiläumsjahr des Falls der Mauer ein hochaktuelles Thema. "An unserer Exposition beteiligen sich internationale Künstler, so auch aus Österreich, der [Schweiz](#) und Dänemark", so Christoph Stengel vom Vorstand des Kunstvereins. Text/Bild: Cornelia Henze

[SERVICE](#) | [KONTAKT](#) | [IMPRESSUM](#) | [HAFTUNGSAUSSCHLUSS](#) | [DATENSCHUTZERKLÄRUNG](#)

© 2019 Vogtland-Anzeiger Betriebs-GmbH & Co. KG

Weitere Angebote: [CVD Mediengruppe](#) | [Freie Presse](#) | [Chemnitzer Verlag](#) | [CMD - Centrale Medien Dienste](#) | [erzgebirge.de](#) | [vogtland.de](#) |

Auf der Grundlage unseres berechtigten Interesses im Sinne des Art. 6 Abs. 1 lit. f. EU-DS-GVO setzen wir Cookies ein. Unser berechtigtes Interesse besteht darin, die Nutzung unseres Onlineangebots zu analysieren, unsere Webseite optimal zu gestalten und fortlaufend zu verbessern. Weitere Informationen hierzu entnehmen Sie bitte unseren Datenschutzhinweisen. Mehr erfahren.

Ok